



LABORALIZACIÓN DE APRENDICES DEL SENA: COSTOSA DECISIÓN QUE AFECTA TANTO A LAS MIPYMES COMO A LOS MISMOS ESTUDIANTES

- **Convertir su práctica en una relación laboral encarece los costos para las empresas, desnaturaliza el proceso educativo y paradójicamente les cerrará oportunidades reales de experiencia a los estudiantes**
- **un error, que la mayoría del Senado haya cedido ante las presiones ejercidas por el Gobierno Nacional, dejando de lado un análisis objetivo e independiente sobre los impactos económicos y sociales que esta medida puede generar**
- **La laboralización de los aprendices del SENA, le costaría al sector productivo más de 3.6 billones de pesos**

FENALCO expresó su preocupación por la aprobación, en segundo debate, en el Senado, del artículo de la reforma laboral que impone la laboralización de los aprendices del SENA. Para el gremio, se trata de una decisión equivocada, sin sustento técnico ni concertación con el sector productivo, que amenaza gravemente un modelo que ha sido clave para la formación de miles de jóvenes en Colombia.

“El aprendiz está en proceso de formación, no es un trabajador. Convertir su práctica en una relación laboral encarece los costos para las empresas, desnaturaliza el proceso educativo y paradójicamente les cerrará oportunidades reales de experiencia a los estudiantes”, advirtió Jaime Alberto Cabal, presidente de FENALCO.

FENALCO califica como un error, que la mayoría del Senado haya cedido ante las presiones ejercidas por el Gobierno Nacional, dejando de lado un análisis objetivo e independiente sobre los impactos económicos y sociales que esta medida puede generar. “Este tipo de decisiones, tomadas sin diálogo amplio ni consenso, afectan la confianza en la institucionalidad y



debilitan la construcción de políticas públicas efectivas”, agregó el dirigente gremial.

La laboralización de los aprendices del SENA, le costará al sector productivo más de 3.6 billones de pesos, aumenta la carga prestacional y legal para las empresas, lo que podría reducir drásticamente la oferta de plazas para aprendices, debilitando la articulación entre educación y empleo y afectando el futuro de miles de estudiantes.